

Fraktionen von FW, CDU und SPD

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Kühn
Rathaus
35321 Laubach

*Am 22.8.16
1. Kz.
2. Aufnahme zur
Beratung in der
Junioren*

Laubach, im August 2016

Aufbau eines Beschlusscontrollings

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Kühn,

die o.g. Fraktionen stellen folgenden Antrag:

Der Magistrat wird beauftragt, für die neue Legislaturperiode ein fortlaufendes Beschlusscontrolling für Entscheidungen der Stadtverordnetenversammlung und Empfehlungen der Ausschüsse aufzubauen.

Darin werden alle Beschlüsse und Empfehlungen/Aufträge erfasst und in einer schriftlichen Status-Übersicht zum Erledigungsstand mit jeder Einladung zur Sitzungsrunde aktualisiert versandt.

Begründung:

Die Stadtverordnetenversammlung hat in der letzten Wahlperiode in 35 Sitzungen 247 Beschlüsse gefasst.

Bisher drei, jetzt noch zwei Fachausschüsse haben die 247 Beschlüsse ergänzend beraten und zum Teil zusätzliche Anregungen und Empfehlungen gegeben.

Mit der Einführung des Antragsrechts von Ortsbeiräten ist zu erwarten, dass sich die Zahl der Anträge und Beschlüsse nochmals deutlich erhöht.

Um den Stadtverordneten Überblick zu verschaffen auch über einen längeren Zeitraum hinweg, welche Anträge, Anregungen und Empfehlungen vollständig, teilweise oder noch gar nicht erledigt, soll ein Beschluss-Controlling eingeführt werden.

Diese Instrument ist gleichsam für die Verwaltung wie für die Fraktionen und die Gruppe ein gutes Instrument, die Umsetzung der getroffenen Entscheidungen im Blick zu behalten.


(Dr. Häbel)


(Kröll)


(Roeschen)